

Rückblick Augsburger Immobilienmesse 2017

Mit einem regelrechten Besucheransturm ging die größte Immobilienmesse Süddeutschlands zu Ende: Mehr als 30.000 Besucher kamen vom 10. bis 12.2.2017 auf das Messegelände in Augsburg, um sich bei den „Immobilientagen“ und der angeschlossenen Messe „Bau im Lot“ über die Themen Kauf, Sanierung und Finanzierung privater Immobilien zu informieren.



Mehr als 30.000 begeisterte Besucher zählten die 29. Immobilienmesse.

Foto: Ziegler

Viele der qualitätsbewussten Besucher hatten bereits eine präzise Vorstellung von ihrem geplanten Bauprojekt und kamen mit einer hohen Investitionsbereitschaft. So besuchten sie gleich an mehreren Tagen die Messe, um mit den Experten aller maßgeblichen Stände zu sprechen und sich bei den rund 200 Fachvorträgen zu informieren.

„Smart Home“ zum Anfassen

Ein Publikumsmagnet war in diesem Jahr das „Kirchner Massivhaus SmartHome“, in dem die Besucher das Wohnen der Zukunft in einem komplett gemauerten und verputzten Haus erleben konnten. Begeistert waren die Besucher auch von der Sonderausstellung „Garten am Eigenheim“, bei der sie sich im Erlebnispark inspirieren ließen.

Über die Immobilienmesse

Die Immobilienmesse auf dem Augsburger Messegelände sind seit 1988 ein bedeutender Marktplatz rund ums Bauen, Kaufen, Sanieren und Finanzieren von Wohneigentum. In zahlreichen Fachvorträgen liefern Experten aus dem Bau- und Finanzwesen wertvolle Informationen und Praxistipps für private Bauherren und Investoren. Keine andere Immobilienmesse im süddeutschen Raum bietet eine vergleichbare Vielfalt für die Besucher – und das alles bei freiem Eintritt!



Besucher informierten sich bei den Experten über Bauen und Sanieren.

Foto: Ziegler

Die Messe entwickelt sich ständig weiter. Für die Jubiläumsmesse „30 Jahre Augsburger Immobilienmesse“ vom 16. – 18. Februar 2018 werden die Veranstalter weitere Themen, wie den Denkmalschutz und die Gewerbeimmobilie, mit in das Messeprogramm aufnehmen.